

¿Qué llevan puestos los médicos?



Enfermeras, médicos y otros trabajadores médicos ayudan a las personas.

Ayudan a las personas enfermas y quieren que todos se mantengan sanos y seguros.



Podrían usar una bata grande y guantes.



También podrían usar una mascarilla y un escudo de plástico sobre su cara.

Usan estos uniformes para mantener los gérmenes lejos de ellos, y para mantener los gérmenes lejos de mí.



A veces, usan uniformes que se ven diferentes.



Los médicos y las enfermeras quieren ayudar a mantenerme saludable.

Fold page here to follow along